ASAMBLEA DICIEMBRE: 14/12/2016

Inicio: 19.45. Fin: 21.30

Asisten: Prospe, Carabah, Luna, Tomatetuán, Elipa, GG, Extrecho, BAHdeVerde, Tirso, C. Económica

Moderó: Luna

Tomó actas: BAHdeVerde

Próxima asamblea:

Moderará: BAHdeVerde Tomará actas: Tirso

Acuerdos:

- 1. Se acuerda que los grupos sigan intentando vender los calendarios que ya tenemos antes de imprimir más y volver a evaluar la situación en los grupos en la próxima asamblea.
- 2. Se acuerda que el coche se pague con los fondos del BAH.
- 3. Se confía en el criterio de la gente que va a ver los coches para decidir cuál es la mejor opción de entre las dos, en especial habiendo gente que sabe de mecánica.

Tareas:

1. Calendarios

Decidir qué hacer con los calendarios que no vendamos. Tres opciones:

- Que el grupo asuma los 10€ por calendario
- Que el grupo asuma el precio de compra (¿3€?)
- Que los grupos no asuman los que no puedan vender y se devuelvan y asuman en colectivo.

Comentar si se veta alguna de estas opciones.

2. Calendario del BAH 2017

- BAHdeVerde hará un primer borrador del calendario y lo mandará por email. Se pide que los grupos lo revisen
- Los grupos se apunten en el calendario a domingos verdes y ayudas al reparto.

3. Plenario

- Responder al cuestionario lo antes posible para que la Comisión pueda empezar a trabajar la información para el plenario.

4. Rueda de emergencia

- Confirmar / Actualizar la persona responsable de cada grupo y su teléfono de contacto
- Revisar y actualizar la rueda de emergencia en cada grupo

5. Fiesta BAH Diciembre

- Que cada grupo haga valoración de la fiesta y de su aportación.
- Si algún grupo o persona individual quiere reclamar dinero por gastos de la fiesta, que lo diga antes de cerrar las cuentas.
- Reflexionar sobre la escasa presencia masculina en tareas de limpieza y sobre la poca participación de algunos grupos, siendo la fiesta una tarea colectiva.
- Valorar si se está de acuerdo en que el BAH asuma el coste del barril de Fraguas.

ORDEN DEL DÍA:

CORRECCIONES AL ACTA - ASAMBLEA GENERAL NOVIEMBRE

1.- BREVES:

- 1.1.- CALENDARIOS
- 1.2.- PAPELETAS RIFA EXTRECHO
- 1.3.- ORGANIZACIÓN CALENDARIO BAH! 2017
- 1.4.- PLENARIO
- 1.5.- ACCIONES COLECTIVAS
- 1.6.- ACTUALIZACIÓN DE LA RUEDA DE EMERGENCIA
- 1.7.- DOMINGOS VERDES
- 1.8.- SITUACIÓN ECONÓMICA BAH!

2.- LARGOS:

- 2.1.- COCHE
- 2.2.- FIESTA DEL BAH! DE DICIEMBRE

3.- VALORACIÓN DE GRUPOS Y BOLSAS

- 3.1.- VALORACIÓN DE GRUPOS
- 3.2.- VALORACIÓN DE BOLSAS

4.- INFORME AGRÍCOLA Y ESTADO DE LA HUERTA

CORRECCIONES DEL ACTA ASAMBLEA GENERAL NOVIEMBRE:

BAHdeVerde considera que su postura no está bien reflejada en el acta anterior.

Su decisión de no apoyar la compra de un segundo coche se debe a razones de insostenibilidad económica y ecológica.

- Por un lado, la cooperativa está en un momento económicamente delicado. Estamos consumiendo los fondos muy rápido. Comprar un coche requiere una inversión inicial, pero también costes del seguro y mantenimiento. Se cuestionan si se puede afrontar económicamente más allá de su utilidad en la huerta. No les importa el mayor desgaste de la furgo del BAH.
- Por otro lado, consideran que el uso de ese segundo coche es insostenible ecológicamente, teniendo en cuenta el elevado número de kilómetros que se plantean recorrer para su uso. En concreto, para el desplazamiento habitual del GG de Madrid – Perales, que incrementan 500 km al mes según el pasado acta. No están de acuerdo en que se utilice para el desplazamiento de Madrid a la huerta de manera habitual, sino para su uso en tareas de huerta, porque además repercute en un mayor coste de mantenimiento del coche.

Anna del GG aclara que siempre se ha hablado de la utilización de este segundo coche no solo para currar en la huerta, sino también para desplazarse a ella. Antiguamente había una furgo pequeña y luego el coche de Christian, y los han estado utilizando para este uso. Puede ser insostenible, porque el mayor número de kilómetros se va a invertir en los desplazamientos Madrid-Perales, pero la realidad actual del GG es que necesitan un coche tanto para subir a Perales como para currar en la huerta (los martes de reparto, cuando van a comprar plantera o cuando tienen distintos horarios). La utilización de vehículos personales ha sido muy grande y quieren dejar de hacerlo. Esto lleva al cuestionamiento de la sostenibilidad de que el GG viva en Madrid, pero ya nos llevaría a otro debate estructural, mucho más amplio, de fondo, que habría que plantear en todo caso en plenario.

1.- BREVES:

1.1.- CALENDARIOS

El GG propuso imprimir 10 calendarios – a cubrir con fondos del BAH – para colgarlos en centros sociales / lugares donde creamos vayan a tener visibilidad. Es un gesto hacia el espacio y además se hace difusión del BAH. En el próximo reparto se enviará un calendario para cada grupo. Se acuerda que los grupos lo cuelguen donde consideren.

Se recuerda la propuesta enviada por lista para la reimpresión de calendarios: si se llega a 50, se podría realizar reimpresión y ya se tienen 20 encargados.

Tirso plantea que le sobran calendarios y lleva a la asamblea la propuesta de dar esos calendarios a las personas que ya habían dicho que querían y para las que se iba a realizar la reimpresión. Se comenta que no se cree que se acepte esta opción. La gente que está moviendo la reimpresión está haciendo muchos esfuerzos por vender calendarios y se cree que este esfuerzo no se hace para dar salida a los calendarios que sobren en los grupos. Pero tampoco se ve bien imprimir nuevos calendarios si hay grupos que aún no han conseguido vender los que tienen.

Se plantea la duda de ¿qué hacer con los calendarios que tiene cada grupo si no se consiguen vender? Se hace una ronda para ver cómo se lleva en cada grupo la venta de calendarios y comentarios:

Elipa: Comentan que ellas dijeron sí a los calendarios siempre pensando en que los calendarios que no se vendieran se podían devolver al BAH. Los van vendiendo y van a seguir haciendo esfuerzos, pero igual tienen que devolver alguno.

Prospe: No han hablado de los calendarios.

Carabah: No quieren imprimir más porque los han tenido que pagar de su bolsillo.

Además consideran que no son muy ecológicos, que habría que haberlos impreso por las dos caras. Que quizás es mejor pensar en otros productos que vayan más con los principios del BAH.

Luna: Proponen trueque entre grupos. Les preocupa aclarar qué pasa con los calendarios que no se vendan. Intentarán venderlos como puedan, pero se agradece poder devolverlos si no los venden.

Tomatetuán: Han vendido y/o asumido todos. Surge la duda de si los que no se puedan vender, tendrían que asumirlos los grupos a 10€ o al precio de compra. No asumen vender más.

GG: Intentarán vender los suyos o asumirlos. Están muy motivadas con los calendarios. Comentan que han sido horas y horas de trabajo, y que habría que hacer un esfuerzo más por venderlos todos.

Extrecho: Asumen la venta como grupo. Se están ayudando entre ellas, no quieren más.

BAHdeVerde: Han tenido un poco de descontrol con los calendarios. Se están vendiendo poco a poco. Pidieron menos de 5 por bolsa porque no sabían si podrían asumir tantos, ya que hay mucha gente nueva. Igual pueden vender alguno de otro grupo. Han gustado mucho los calendarios, son preciosos!

Tirso: Tienen 6 calendarios sin vender, por si alguien quiere. Preguntan si sería posible bajar el precio para poder vender los que quedan. Siguen intentando venderlos.

Acuerdo:

Seguir intentando vender los calendarios que ya tenemos en los grupos antes de imprimir más. Volver a evaluar la situación en los grupos en la próxima asamblea.

Tarea:

Decidir qué hacemos con los calendarios que no vendamos. Tres opciones:

- Que el grupo asuma los 10€ por calendario
- Que el grupo asuma el precio de compra (3€?)
- Que los grupos no asuman los que no puedan vender y se devuelvan y asuman en colectivo.

Comentar si se veta alguna de estas opciones.

1.2.- PAPELETAS RIFA EXTRECHO

Extrecho lleva papeletas impresas por si algún quiere. No pide ningún grupo y se acuerda enviar recordatorio a la lista, por si algún grupo o persona individual se anima.

1.3.- ORGANIZACIÓN CALENDARIO BAH! 2017

Hay que hacer el calendario del BAH 2017 y que los grupos se empiecen a apuntar a las ayudas al reparto y a los Domingos verdes. Se recuerda que a cada grupo le tocaría dinamizar unos dos DV al año. Se aclara que las asambleas generales son el primer miércoles de mes después del primer martes de reparto. Los días festivos se suelen mantener los repartos (excepto la última semana del año), por lo que se tendrán en cuenta como día de reparto de cara a la planificación de Asambleas generales.

Tareas:

- Eloísa de BAHdeVerde hará un primer borrador del calendario y lo mandará por email. Se pide que los grupos lo revisen.
- Los grupos se apunten en el calendario a domingos verdes y ayudas al reparto.

1.4.- PLENARIO

En el acta pasada se hacía llamamiento a voluntarios para la preparación del plenario. Se pide a Tirso, ya que varias personas del grupo forman parte de la "Comisión plenario", si puede adelantar cómo van.

Emilie de Tirso nos cuenta que en la Comisión hay dos personas de Tirso, una persona de Carabah y una persona de Tomatetuán. Por el momento parece ser gente suficiente para que no se tengan que repartir los temas a preparar por los grupos. Aunque siempre es bienvenida más gente, ¡animarse!

Enviaron email con una primera reflexión para hacer un trabajo previo al plenario. Ver fortalezas y empezar a trabajar sobre eso. La idea es procesar esa información, enviar otra tanda de preguntas y ya hacer el plenario.

Se pregunta si el cuestionario es anónimo. Tirso no sabe.

<u>Tarea urgente:</u> Se acuerda pedir a los grupos que intenten responder al cuestionario lo antes posible para que la Comisión pueda empezar a trabajar la información para el plenario.

1.5.- ACCIONES COLECTIVAS

Prospe: Taller de embotado el Domingo 17 de Diciembre en la Escuela Popular. Habrá juegos para niños y comida con cerveza de Fraguas.

Carabah: Pensarán en algo para finales de febrero – principios marzo.

Tomatetuán: Taller de jabones después de Navidades.

Elipa: Hicieron una acción cerca del día 3 y no salió muy bien.

Extrecho: Están con la rifa de la cesta para el sorteo de Navidad.

1.6.- ACTUALIZACIÓN DE LA RUEDA DE EMERGENCIA (a propuesta del GG):

Tareas:

- Confirmar / Actualizar la persona responsable de cada grupo y su teléfono de contacto

- Revisar y actualizar la rueda de emergencia en cada grupo

1.7.- DOMINGOS VERDES

Extrecho: Pide dinamizar el DV de enero.

BAHdeVerde: Pide el DV de marzo.

Se apuntarán en el calendario 2017.

1.8. SITUACIÓN ECONÓMICA BAH

La Comisión económica nos dará estado de las cuentas de los grupos en la próxima asamblea.

2.- LARGOS:

2.1.- COCHE

Tarea de la pasada asamblea: Decidir cómo se afronta el pago del coche, si con los fondos del BAH o con derrama individual.

Prospe: Opinión dividida con respecto a si derrama individual o uso de fondos de la cooperativa. Prefieren, en su mayoría, no cargar más a las cestas y utilizar los fondos.

Carabah: Proponen que el pago del coche salga de lo que se recaudó en la fiesta. Si no hay suficiente, plantean hacer otra fiesta.

Tomatetuán: Uso de los fondos más que cargar en las cestas. Sobre todo, de cara a la gente que no está mucho tiempo en la cooperativa, que no es justo un recargo tan grande.

Como solución intermedia, plantean subir un poco las cestas 1-2 € por una temporada y combinarlo con el uso de los fondos.

Elipa: En su grupo no se ha hablado. Se pidió decisión en 48 h y no se ha hecho.

GG: Proponen aportación por cesta incluyéndose a ellas.

Estrecho: Proponen aportación por cesta.

BAHdeVerde: Uso de los fondos. En ningún caso incremento en las cestas (vetan). Que se saque del dinero de la fiesta o de los calendarios.

Tirso: Uso de fondos. Hay un fondo furgoneta, que se saque de ahí. Vetan derrama.

Luna: Uso de fondos. De lo que se haya sacado en la Fiesta del BAH. Si el coche es para el BAH, sería lógico usar los fondos.

Ante el veto de BAHdeVerde y Tirso para la derrama – incremento en las cestas – y para no demorar la compra del coche se acuerda que el pago saldrá de los fondos del BAH.

¿Qué coche comprar?

Se necesita a alguien que se encargue de ello. Hay dos opciones de coches, lanzadas por lista:

Al día siguiente a la Asamblea general (Jueves 15 de Diciembre) se irá a ver un coche. Irán Javi del GG y Ana de Tirso, que entiende de coches y mecánica.

La primera opción lanzada cuesta 1,300€ y la segunda opción 800€.

Se pide tener cuidado con comprar una ganga si al final va a ser más costoso el mantenimiento.

Acuerdo: Se confía en el criterio de la gente que va a ver los coches para decidir cuál es el mejor, en especial habiendo gente que sabe de mecánica.

2.2.- FIESTA DEL BAH DE DICIEMBRE: INFORME Y VALORACIÓN DE LOS GRUPOS

Las cosas que se dejaron en Tabacalera están en el mercado de San Fernando. Se van a enviar fotos para que la gente las reclame. Quien reconozca algo que avise a Emilie de Tirso y lo vaya a recoger.

Se transmite el malestar de algunos grupos por el coste de la entrada a La Imperdible – 8€.

Luna: Comentaron la ausencia de hombres en tareas de limpieza. Se lanza la reflexión a los grupos.

Prospe: Reconocen que su aportación en la fiesta fue poca, que se les echó el tiempo encima.

BAHdeVerde: Muy contentas como grupo. Se echan en falta momentos de encuentro entre los distintos grupos del BAH. Les parece importante tener estos espacios para conocernos y les gustaría que se

retomaran las fiestas de aniversario del BAH (aunque se haga algo reducido). Felicitaciones a la comisión de fiestas por el curro.

Ceci (Comisión de Fiestas): No han valorado la fiesta en la comisión, pero comenta que hubo gente en la Comisión trabajando muy duro las últimas semanas y con mucho estrés. Le gustaría trasladar la reflexión a los grupos que contribuyeron menos de que cualquier pequeña ayuda habría sido agradecida. Parece que los turnos de Tabacalera se cumplieron pero por gente que ya estuvo trabajando en la preparación de la fiesta en su mayoría.

Se avanza que económicamente salió muy bien. Enhorabuena!

Tareas:

- Que cada grupo haga valoración de la fiesta y de su aportación.
- Si algún grupo o persona individual quiere reclamar dinero por gastos de la fiesta, que lo diga antes de cerrar las cuentas.
- Reflexionar sobre la escasa presencia masculina en tareas de limpieza y sobre la poca participación de algunos grupos, siendo la fiesta una tarea colectiva.

Extrecho comenta que un barril de cerveza de Fraguas se perdió (no salía cerveza, solo espuma), no se sabe bien por qué, y proponen asumir la rotura del barril desde el BAH.

Luna: Plantea preguntar qué pasó para poder valorar, que manden un poco de información al respecto y saber el precio del barril.

Tarea:

Valorar si se está de acuerdo en que el BAH asuma el coste del barril de Fraguas.

3.-VALORACIÓN DE GRUPOS Y BOLSAS

3.1.- VALORACIÓN DE LOS GRUPOS

Prospe: Mantienen 10 cestas.

Como grupo bien. Hay gente que está pensando en irse pero siempre dejando un "recambio".

Carabah: 4 cestas.

Como grupo muy bien, aunque sean pocas. Hay gente nueva muy comprometida.

Tomatetuán: Suben de 3 a 4 cestas. Tienen media cesta "colgante".

Como grupo se llevan bien. Gente flexible que facilita mucho.

Elipa: 3 cestas.

Como grupo, sobreviviendo. Les gustaría subir por lo menos a 4 bolsas. Hay posibles nuevos fichajes.

Extrecho: 10 cestas.

El grupo se siente fuerte. Estaban asumiendo una cesta como grupo, pero consiguieron gente nueva.

BAHdeVerde: 11 cestas + 1 masajista. Como grupo muy flojito, bajas de energía.

Tirso: 7 cestas. En enero suben 3 bolsas. Serían 10 bolsas!

Como grupo, bastante contentas después de la última acción colectiva, la fiesta del BAH y el DV pasado que organizaron.

Luna: 2 cestas.

Como grupo bien aunque sean pocas. Futuro incierto. Comentan que Garcy va a cambiar de local y tienen que buscar nueva ubicación.

GG: 3 cestas.

Nunca se había dado que hubiera tan pocas cestas en el BAH y tan pocas jornadas en el GG. Ahora están subiendo 3 días a la semana y 4 días a la semana una vez al mes. Coinciden menos y se están intentando coordinar. Como grupo bien y a gusto, pero adaptándose. Ha habido un cambio estructural muy grande. Hay trabajos mínimos que hay que hacer y son pocas. Saben que va a ser muy cansado físicamente y avanzan que van a necesitar ayuda. Tienen ganas de innovar. Están pensando en la próxima formación, quizá en Navarra.

3.2.- VALORACIÓN DE BOLSAS

En general, todos los grupos están contentos con las bolsas, muy abundantes, y muy rico todo. Se resalta el brócoli, la calabaza y la kale como innovación. Como comentarios particulares de los grupos (se aprovecha para que enlazar con el Informe Agrícola del GG, que da respuesta a estos comentarios):

Prospe tienen quejas de las lechugas. El GG intentará averiguar qué ha pasado, no saben muy bien a qué refieren.

Carabah comenta que en el DV que dinamizaron trabajaron la cebolla y les gustaría saber si van a recibir más. El GG comenta que la cebolla se planifica para que haya todo el año (de guarda, porque se almacena). Primero se reparte la cebolla que no ha cerrado bien y que se puede estropear antes. La que tiene el cuello estrecho y ha cerrado bien se almacena y se va repartiendo poco a poco. Hasta que llega la cebolleta. Repetiremos calçotada este año!

Tomatetuán pregunta si la kale puede crecer un poco más. GG comenta que ese es el tamaño que se supone que tiene que tener, pero que investigarán.

BAHdeVerde comenta que la rúcula está algo picada y que la lombarda es pequeña. El GG comenta:

- con respecto a la rúcula, que ha habido mucho bicho. En concreto, hay mucha oruga en las coles.
- con respecto a la lombarda, también se preguntan por qué sale tan pequeña, no saben qué pasa. Pensaron que podría ser por el calor, pero no, porque el brócoli, que está plantado en la misma época, ha salido bien.

4.- INFORME AGRÍCOLA Y ESTADO DE LA HUERTA

No para de llover y no pueden entrar a tierra. El pasado domingo verdeDomingo no pudieron pudieron estercolar. Debido a la niebla, el suelo tras la lluvia no se seca. El tractor no puede pasar porque prensa la tierra.

El ajo que nos dieron a los grupos para desgranar lo tendrían que haber plantado ya, pero debido al tiempo, no se ha podido. Se plantará en Enero.

Se le va a dar prioridad al haba, que debería haber estado en tierra en noviembre.

Hay retraso en la plantación de la primavera. Habrá llamamientos a la huerta a los grupos para ayudar debido a este retraso.

No va a haber patata. La que hay es de mala calidad – se tuvo que comprar en otro sitio al habitual y no ha resultado buena – y no ha brotado bien. Se ha tomado la decisión (difícil) de no dedicar más tiempo a la patata por dos razones:

- porque en ningún caso va a dar el resultado esperado para todo el esfuerzo que requiere
- el retraso en la siembra obliga a dedicarse a otros cultivos

Se anima a quien quiera cosechar patata, que suba a Perales y el GG les indica dónde está. Lo que hay en tierra se acabará pudriendo.

Están contentas con cómo ha ido la kale y que gusten las innovaciones que introducen. Intentarán introducir nuevos cultivos para este nuevo año.